



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 06 Mai 2021

LE RÉSEAU DE CARROSSIERS INDÉPENDANTS AXIAL POURSUIT SON PARTENARIAT AVEC VINTAGE MECANIC SUR RMC DÉCOUVERTE

Le groupe EDRA SA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL, annonce le renouvellement de son partenariat avec l'émission Vintage Mecanic sur la chaîne RMC Découverte.



Le réseau de carrossiers indépendants AXIAL vient de confirmer le renouvellement de son partenariat avec l'émission dédiée à l'automobile et à la moto sur RMC Découverte : **Vintage Mecanic**.

A la suite des excellents résultats générés par le sponsoring de Vintage Mecanic en début d'année et appuyé par les audiences record de l'émission, le réseau de carrossiers indépendants AXIAL était impatient de pouvoir poursuivre l'aventure.

L'objectif de ce renouvellement de partenariat avec l'émission reste bien entendu de faire connaître davantage le réseau de carrossiers indépendants AXIAL auprès du grand public et tout particulièrement auprès des amoureux de l'automobile.

EN ROUTE POUR DE
NOUVELLES AVENTURES

AVEC
LE RÉSEAU
DE CARROSSIERS
INDÉPENDANTS AXIAL



Axial, votre ligne de conduite

Pour rappel, les adhérents du réseau de carrossiers AXIAL partagent la même passion pour l'automobile que le présentateur de l'émission, François Allain ainsi que les téléspectateurs. Le lien entre le réseau de carrossiers indépendants fondé en 1986 et l'émission Vintage Mecanic ne s'arrête d'ailleurs pas à cette passion

commune. Olivier DE STEFANO, l'un des intervenants externes de l'émission avec sa carrosserie de prestige O.D.S AUTOMOBILES à Paris, est également adhérent du réseau AXIAL avec la CARROSSERIE MODERNE DE BOISSY, garage multi-marques dont il est le propriétaire.

Rendez-vous le Jeudi 6 Mai 2021 sur RMC Découverte avec le réseau AXIAL !

Retrouvez toute l'actualité du Réseau de Carrossiers Indépendants AXIAL sur :

 [Facebook AXIAL Carrosserie France](#)

 [Linkedin AXIAL Carrosserie France](#)

 [Instagram AXIAL Carrosserie France](#)

À PROPOS D'AXIAL

Axial est un réseau de carrossiers indépendants qui appartient à ses adhérents. Depuis 1986, il cultive un esprit novateur et s'appuie sur la maîtrise technologique et le savoir-faire de ses adhérents. Véritable appui pour ses carrossiers, Axial leur apporte un soutien marketing et commercial et favorise l'échange de bonnes pratiques. Le réseau travaille en étroite collaboration avec de nombreux partenaires et notamment des loueurs, courtiers et flottes d'entreprises. Axial est une marque du groupe EDRA S.A.